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代表心声

“习近平同志所作的报告既有高度又
有深度，既全面宏观又细致入微，处处都是
亮点，让人听后热血沸腾，倍感振奋。”十九
大代表薛荣兴奋地说。

中国共产党第十九次全国代表大会
开幕会前，薛荣穿着一身绣着“中国家政”
的红色中式服装亮相，吸引了不少人的目
光。薛荣说，穿这身特殊的服装，是希望
向大家展示出中国家政人的风采。

薛荣 1994年带领十几名下岗工人创
办了圆方美洁公司，从一名保洁女工干起，
把一家不起眼的圆方美洁公司经营成为一
家集物业、家政等为一体的圆方集团。20
多年来，她一直把党建作为企业发展的重
中之重，如今更是把探索非公企业党建工
作新模式当做主业，成了众人皆知的“网红
书记”。曾当选河南省第八次党代会代表，
荣获“全国优秀党务工作者”“全省优秀共
产党员”“河南省优秀党务工作者”“河南省
劳动模范”等100多项荣誉称号。

薛荣告诉记者，报告从开始到结束，会
场响起了70余次热烈的掌声。

薛荣细数道，特别是两个地方，掌声尤
为热烈：一个是“坚持‘一国两制’和推进祖
国统一”，响起了 4次掌声，充分表达了所
有中国人“领土完整、国家统一”的心愿；另
一个是“夺取反腐败斗争压倒性胜利”，当
习近平同志铿锵有力地说“通过不懈努力
换来海晏河清、朗朗乾坤”时，会场上响起
了长时间的掌声。

“我们关注的反腐倡廉，我们关注的蓝天
白云，我们关注的民生热点……不管是我们
想到的，还是没想到的，报告里都提到了，而
且句句讲到了咱老百姓的心坎里。”薛荣说。

“报告中还提出，激发和保护企业家精
神，鼓励更多社会主体投身创新创业。建设
知识型、技能型、创新型劳动者大军，弘扬劳
模精神和工匠精神，营造劳动光荣的社会风
尚和精益求精的敬业风气。”薛荣兴奋地说，
“作为最基层的劳动者代表，深深地感受到
了底气、方向和力量。咱还说啥呢，赶紧撸
起袖子加油干吧。”郑报融媒记者 赵文静

70余次掌声
凝聚信心和力量

十九大代表薛荣

“能参加党的第十九次全国代表大会，
我感到非常骄傲和自豪。现场聆听习近平
同志所作的报告我备受鼓舞！”十九大代表
孙甜甜按捺不住激动的心情，兴奋地与记者
分享了参加大会的感受。

党的第十七次全国代表大会，孙甜甜
就曾作为代表参加。如今 10年过去了，孙
甜甜又一次光荣地成为党代表，来北京参
加党的第十九次全国代表大会。孙甜甜
说：“感谢党组织对我的信任，让我有机会
两次参加党的全国代表大会。我感到很
幸运。”

10年前参加党的第十七次全国代表
大会，孙甜甜当时的身份还是一名专业
网球运动员。今年参加党的第十九次全
国代表大会，孙甜甜已经成为中原网球
训练基地管理中心的副主任，成为一名
体育管理者。

身份的改变，让孙甜甜感受到责任的
重大。“现场聆听大会报告很振奋，我们国
家不断强大，民生不断改善，全民奔小康
的目标正逐步实现。大家每每听到引起
共鸣之处，都会热烈鼓起掌来。雷鸣般的
掌声，是与会代表真切心声的体现。”她
说，“报告中指出，广泛开展全民健身活动，
加快推进体育强国建设，作为一名曾经的
运动员，现在的一名体育管理者，我更有责
任与全国所有体育工作者一道完成好这项
历史使命。”

2008年，北京成功举办了夏奥会和夏
残奥会。2022年，北京还将举办冬奥会和
冬残奥会。“筹办好北京冬奥会、冬残奥会，
这是习近平同志对全国所有体育工作者提
出的殷切希望，我们要通过不懈努力把希
望变成现实。”孙甜甜如是说。

最后，孙甜甜颇有感悟地说：“我们体
育工作者在日常的工作中，更应该把全民
健身与全民健康融合起来，科学引导大家
全民健身，为实现全民健康做出贡献。我
们体育工作者要以此为己任，为实现中国
向体育强国迈进不懈努力。”
郑报融媒记者 陈凯

为实现中国向体育强国迈进
不懈努力

十九大代表孙甜甜

十九大报告为“三农”发展
描绘新蓝图

“令人振奋的报告、令人期待的未来、
令百姓看得到的美好生活……”十九大开
幕会后，十九大代表裴春亮难掩激动之
情，用这样一句发自肺腑的话，表达自己
的感受。

裴春亮是河南省辉县市张村乡裴寨
村人。他是第十一届、十二届全国人大代
表，现任中共河南省第十届委员会候补委
员、裴寨社区党总支书记、裴寨村党支部
书记、春江集团有限公司党委书记兼全
国青联常委、河南省青联副主席、河南省
工商联副主席、新乡市人大常委。他还
先后荣获“全国创先争优优秀共产党员”
“全国劳动模范”“全国助人为乐道德模
范”“全国十大杰出青年”“中国十大最美
村官”等荣誉称号。

出生在农村、致富在农村、奉献于农村，
裴春亮和中原大地有着不解之缘。依靠党的
改革开放政策率先富起来的他“致富不忘
家乡，感恩回馈社会”，致力于扶贫帮困、捐
资助学、支援灾区和乡村文明等慈善事业，累
计无偿捐助 1.83亿元，昔日的省级贫困村发
展成为远近闻名的新型城镇化社区，带领当地
民众过上了“人人有活干、家家有钱赚、户户是
股东”的好日子……

他最为关心的，还是“三农”问题。他
说：“报告中用了不短的篇幅来关注‘三农’
问题，我特别感动。报告中提出，农业、农
村、农民问题是关系国计民生的根本性问
题，必须始终把解决好‘三农’问题作为全党
工作重中之重。这给我们农业、农村、农民
又带来了好消息，我相信，在党的坚强领导
下，我们百姓的生活会越过越好。”

“大会报告对‘三农’发展描绘出新的
蓝图，为我们在广阔的农村实现理想和抱
负提供了无限可能。我们有理由相信，有
党的好政策，有各级党委的正确领导，有
各位党员干部的不忘初心跟党走、穿针引
线勤耕耘，我们一定会建设成为‘看得见
山、望得见水、记得住乡愁’的幸福之乡、
文明之乡、和谐之乡。”
郑报融媒记者 李娜

十九大代表裴春亮

参加盛会的河南团党代表坦露心声：

十九大报告句句讲到咱老百姓心坎里


